

En fait de poètes dramatiques, l'Espagne des Philippines peut être...

Assurément, ce n'est pas l'inquisition qui a fait les grands hommes d'Etat...

On écrit de Rome le 6 janvier : "A Portici, à l'occasion de la nouvelle année, le corps diplomatique..."

"Mais nous avions une foi pleine et entière dans la justice de sa cause..."

"Toutes les puissances ont pris le plus vif intérêt au rétablissement de Votre Sainteté..."

"Les yeux du monde entier ont suivi Votre Sainteté sur la terre d'exil..."

"Voici la réponse du Saint-Père : De même qu'à l'occasion de commémorations religieuses et politiques..."

"La pitié sous les traits caractéristiques de la conduite des quatre puissances..."

"Il est certain que Dieu élève et bénit les nations pour les actes de justice qu'elles font..."

"Après la lecture des rapports sur les œuvres, M. de la Roche a lu un rapport..."

Les Législatures et l'esclavage.

La Virginie, quoiqu'elle soit, ou peut être parce qu'elle est voisine des Etats sans esclaves...

ce de bonheur et de gloire, soit transformée en un instrument de dégradation et d'oppression...

Quant à la Convention convoquée à Nashville, pour le premier lundi de juin, la chambre a l'air de ne la considérer que comme une espèce d'Assemblée préparatoire...

M. l'Editeur,

Je suis heureux de vous informer que cet esprit de charité chrétienne qui distingue si éminemment une grande partie des citoyens de votre ville, se fait aussi remarquer dans notre village...

Nouvelles Religieuses.

SUISSE.—Voici quelques nouveaux détails sur l'expulsion des sœurs de la charité; le 1 Janvier, le préfet de Berneray, M. Baishet, accompagné d'un officier, un huissier et un gendarme...

Le gouvernement radical de Fribourg continue toujours son contrôle despotique sur l'Eglise. Ils avaient dernièrement emprisonné M. Sagnaux, prêtre de Massorens...

FRANCE.—Le Père Ravignan après un long repos, à cause de sa faible santé, a enfin repris ses fonctions de prédicateur.

DIOCESE D'ORLÉANS.—Le 21 déc. dernier, la conférence de Saint-Vincent-de-Paul, si florissante dans notre ville d'Orléans, a tenu sa réunion générale annuelle...

Outre les membres de cette pieuse famille, une foule nombreuse d'hommes de toute condition, avides de témoigner, par sa présence, l'intérêt que tous les gens de bien portent à cette œuvre admirable...

Après la lecture des rapports sur les œuvres, M. de la Roche a lu un rapport sur les œuvres de charité de la paroisse de Saint-Vincent-de-Paul...

Enfin il a exalté l'utilité de cette œuvre pour ceux qui l'accomplissent, et, entrant dans quelques détails, il a trouvé des paroles

de la plus haute éloquence pour caractériser ces bienfaits et inviter tous les hommes à s'enrôler sous la bannière de la charité...

Monsieur a ensuite promis à l'œuvre sa protection constante, et s'est dévoué à elle. Il a présenté les excuses de M. le préfet qui n'avait pu assister à cette réunion...

M. Boulay, (de la Meurthe) vice président de la République, a distribué en œuvres pieuses la somme de 35,000 francs, qui étaient son salaire depuis le 11 avril jusqu'au 31 décembre 1849.

CONVERSION.—On apprend de Rome que le 4 de Janvier, Madame Hélène Cavendish, parente du Duc de Devonshire, fut reçue dans le sein de l'Eglise par le Cardinal Patrizi dans l'Eglise du Noviciat du Sacré Cœur...

AUTRE CONVERSION.—Robert Beverly Telford, écuyer, nouvellement arrivé des Etats-Unis, fut reçu le 12 janvier par le très Rev. Père Newman un nombre des catholiques dans l'Oratoire de Birmingham.

ITALIE; PORTI.—Les Pères Jésuites, à la demande unanime du peuple des districts ont rouvert leurs classes depuis les écoles élémentaires jusqu'à la philosophie. Le 1er Janvier, l'Eglise attachée au collège était pleine et 600 ont communie en réparation des outrages faites au Saint nom de Jésus.

Le St. Père a nommé pour prélat domestique de sa maison l'abbé Xavier de Mérode fils du comte Félix de Mérode.

IRLANDE.—On a reçu à Dublin la nouvelle définitive de la nomination du R. D. Cullen à l'archevêché d'Armagh. Depuis longtemps la modestie du pieux et savant ecclésiastique se déroba à cette dignité...

HOLLANDE.—La question de l'instruction primaire est vivement discutée en Hollande. Dans la province de Houtrem, Brabant, la majorité du peuple est catholique; mais les deux tiers des inspecteurs des écoles sont protestants...

Les Catholiques n'ont pas la permission de donner à leurs enfants une tendance religieuse concernant leurs dogmes; et cela parce qu'on leur refuse d'établir des écoles à leur gré.

Le Pape a refusé de sanctionner la nomination du professeur Smid à l'évêché de Mentz, parce qu'il y avait contre lui des informations de la plus haute conséquence. On penche cela occasionnera un conflit entre le Pape et le grand Duc de Hesse qui avait présenté l'Evêque élu.

Extraits de Journaux.

NOUVEAU-BRUNSWICK.—La législature de cette province a été ouverte à Fredericton jeudi dernier, par le lieutenant-gouverneur sir Edmond Head, dans un long, mais excellent discours, où il passe en revue un grand nombre de sujets qui intéressent la colonie...

Centre: MM. H. Seymour et Joseph Reaury. Ouest: M. M. John Leeming et J. B. Bruyères. Ste. Anne: MM. Geo. Brush, Chas. Austin et R. Laflamme. St. Antoine: MM. S. C. Monk, Arthur Lamothe et Peter Ledpath. St. Laurent: M. M. John Jordan, S. C. Bagg, et John Lovell.

St. Louis: MM. Jos. Pepin, Alex. Gindlack et J. H. Terroux. St. Jacques: MM. Geo. N. Dumas, Alfred Chapple et Capt. Côté. Ste. Marie: MM. F. M. Bélinge, Dr. Dorion et John Molson, jun.

COMTE DE HUNTINGTON.—Nous recevons à l'heure où nous mettons sous presse un volumineux paquet, contenant de nombreuses réclamations de la part des électeurs des différentes parties de ce comté adressées à A. Sauvageau, éc. M. P. P., le priant de ne pas résigner son siège en parlement...

Nouvelles et Faits Divers.

M. BALDWIN.—Nous sommes heureux d'annoncer, dit le British Colonist de Toronto, que M. le procureur-général Baldwin se rétablit promptement. On l'a vu se promener samedi en voiture.

EXPORTATION DU CANADA.—Il a été reçu au Port St. Jean, durant les années finissant le 5 janvier 1849 et 1850.

Table with 2 columns: 1849 and 1850. Rows include Des marchandises au montant de, Argent monnoyé et non-monnoyé, Valeur totale, Augmentation en faveur de cette année, Valeur des marchandises entrées pour emmagasiner aux ports de Québec et de Montréal, Surplus en faveur de cette année.

Le Telegraph, Castle-bar rapporte qu'environ 7, à 800 pauvres sortis de Islandeady, Ballintubber, Ballo, Drum, Strade, Turlough, Breaftery et Castlebar, se sont présentés à l'Aspic des pauvres pour demander quelques secours...

Le Pape a refusé de sanctionner la nomination du professeur Smid à l'évêché de Mentz, parce qu'il y avait contre lui des informations de la plus haute conséquence.

Quatre familles composées de vingt-deux personnes ont été chassées de leurs demeures dans Ballinacorney, propriété de M. Barker.

Après avoir été la surintendance de la maison des orphelins de Madrid à la commission des Dames de Charité qui en étaient chargées, on avait beaucoup vanté les grandes réformes et améliorations qu'il avait faites...

Les brigands de Garibaldi se sont divisés par troupes et infestent tous les grands chemins jusqu'à Bologne et Spolète; les Apennins qui étaient si sûrs et si paisibles sont remplis de guets-apens. On a envoyé contre eux un régiment de dragons de Rome, ainsi que plusieurs compagnies d'infanterie qu'on doit poster dans les endroits les plus dangereux.

Le 15, Dame Louise Laflamme, épouse de M. Olivier Vallières, âgée de 22 ans. A. St. Pie, en sa demeure, le 12 février courant, après une maladie de plusieurs mois soufferte avec résignation, Dame Geneviève Drolet, âgée de 63 ans, épouse de Antoine Sénécal, éc. r. ci-devant marchand, de St. Pie.

Le 15, Dame Louise Laflamme, épouse de M. Olivier Vallières, âgée de 22 ans. A. St. Pie, en sa demeure, le 12 février courant, après une maladie de plusieurs mois soufferte avec résignation, Dame Geneviève Drolet, âgée de 63 ans, épouse de Antoine Sénécal, éc. r. ci-devant marchand, de St. Pie.

Après avoir été la surintendance de la maison des orphelins de Madrid à la commission des Dames de Charité qui en étaient chargées, on avait beaucoup vanté les grandes réformes et améliorations qu'il avait faites...

Le 15, Dame Louise Laflamme, épouse de M. Olivier Vallières, âgée de 22 ans. A. St. Pie, en sa demeure, le 12 février courant, après une maladie de plusieurs mois soufferte avec résignation, Dame Geneviève Drolet, âgée de 63 ans, épouse de Antoine Sénécal, éc. r. ci-devant marchand, de St. Pie.

Le 15, Dame Louise Laflamme, épouse de M. Olivier Vallières, âgée de 22 ans. A. St. Pie, en sa demeure, le 12 février courant, après une maladie de plusieurs mois soufferte avec résignation, Dame Geneviève Drolet, âgée de 63 ans, épouse de Antoine Sénécal, éc. r. ci-devant marchand, de St. Pie.

lui cria de venir le sauver; le chat rippliqua: vous êtes un fou, vous savez bien que je vais vous manger. N'impoie, dit le rat, j'aime mieux être mangé que de me noyer dans la bière. Le chat le retira donc; mais la fumée de la bière le fit étourdir, et pendant ce temps le rat gagna son trou. Mais le chat le somma de tenir sa parole. Qui-da! dit-il, j'étais alors en bière.

ACCIDENT.—Le Duc de Bordeaux étant en voyage à Mnarzschlag, en Autriche, se promenait pendant que le char à vapeur était arrêté; il y avait de la glace couverte par une neige légère; il se heurta sur un glaçon, et dans sa chute il se déchira le front, et se cassa deux dents et une jambe; par une fatale coïncidence, le corps de son beaufrère passait près de lui, pour aller à Modène où on le portait, pour l'inhumer.

REMERCIEMENTS.—Sur les bords du Nevada près de Texana, on a vu circuler un homme Sauvage, qui fait sa demeure dans les forêts; elle a des cheveux châtain, qui la couvrent jusqu'à terre, elle porte un bâton à la main, et est d'une agilité étonnante. M. Glascock la poursuivit avec des chiens, et s'en approcha assez pour jeter son lassé sur ses épaules, mais elle jeta son bâton, et pût malgré les chiens sauter un ruisseau qui pouvait l'arrêter. Cette femme approche souvent des maisons pendant la nuit et enlève différents effets; on a trouvé dans une de ses caches, une serviette qui n'avait pas été déployée et une bible qui portait le nom de J. J. Wright. Les habitants disent qu'autrefois, on voyait les pistes de trois de ces créatures, mais qu'après-ent on n'en voit plus qu'une. Ils croient que pendant la guerre de la révolution, lorsqu'il tout le monde fuyait devant l'armée victorieuse d'Urrea, quelques enfans se seraient retirés dans ces forêts, et y auraient vécu à la manière des bêtes. M. Glascock s'est procuré un couple de vrais chiens de chasse, pour prendre ce singulier animal ou personnage. Mais que lui en reviendra-t-il, si ses chiens le devorent? Et si c'est un être humain, ne serait-ce pas cruel de le faire ainsi déchirer par les dents des bêtes féroces.

LE MÉCANISME AU XIX SIÈCLE.—Les propriétaires de la Patrie, en France, expriment d'une manière toute particulière, le plaisir qu'ils ont de recommander les Presses à Cylindres de M. Hoe, de New-York. La Patrie est imprimée sur une de ces presses à 8,670 copies par heure, et ils ont ordonné la confection d'une nouvelle Presse, avec 6 cylindres, qui imprimera 12,000 copies par heure!

Le New-York Herald est imprimé sur une des presses à rotation de M. Hoe. Tout dernièrement il fut tiré 3,000 feuilles en 15 minutes, équivalant 11,250 par heure. Dans une autre occasion 3,000 copies furent imprimées en 14 minutes, égale à 12,857 par heure.

La Presse qui va la plus vite après celles de M. Hoe, est celle du London Times, le manufacturier anglaise, pensons-nous; elle imprime le Times à 8,200 copies par heure. Nous concluons que les presses américaines n'ont point d'égaux dans tout le monde.

COURAGE ET PRÉSENCE D'ESPRIT.—Une jeune fille près de Baltimore, s'étant aperçue que le chemin à lisses Railroad était encombré de manière à causer quelque accident, se mit à le nettoyer; mais entendant le bruit du char qui approchait avec une grande rapidité, elle quitta son ouvrage, et prit un flambeau qu'elle agita de côté et d'autre. L'ingénieur eut le bonheur de l'apercevoir, et il arrêta aussitôt la machine. Cette jeune fille mérite sans doute quelque chose de plus que des remerciemens.

NAISSANCES.

A St. Jean Baptiste de Rouville, le 20 ult. la Dame du Dr. Beique a mis au monde une fille.

A St. Roch de Québec, le 12 du courant, la Dame de M. Jules Isidore Benoit De Livermois a mis au monde une fille.

DECS.

Le 15, Dame Louise Laflamme, épouse de M. Olivier Vallières, âgée de 22 ans.

A. St. Pie, en sa demeure, le 12 février courant, après une maladie de plusieurs mois soufferte avec résignation, Dame Geneviève Drolet, âgée de 63 ans, épouse de Antoine Sénécal, éc. r. ci-devant marchand, de St. Pie.

A. Centre-Cœur, le 5 du courant, mort subitement d'une attaque d'apoplexie, M. François Damaais, âgé de 58 ans, respectable cultivateur du lieu. Il laisse pour déplorer sa perte une épouse et trois enfans, ainsi qu'un grand cercle de parents et d'amis.

Au Lac Brandon, le 4 du courant, à l'âge de 77 ans; David Armstrong, écuyer. Ce vénérable vieillard est celui qui, en 1814, s'aventura dans les émisses forêts de Brandon, à 24 milles des habitations humaines et abattit hardiment le premier arbre. Son bon jugement lui avait fait choisir cet endroit comme devant être plus tard habité et devenir une place importante; ce qu'il avait prédit arriva, car peu de temps après deux lignes l'une protestante et l'autre catholique, s'élevèrent, des moulins à farine, et à scies furent construits tout fut en activité, et les agriculteurs aidés des bons conseils de ce hardi pionnier, récoltèrent abondamment le fruit de leurs travaux; et béniront toujours celui qui fut leur ami dans l'infortune comme dans la prospérité.—Com-muni-qué.

Le 15, à l'âge de 20 ans, un mois et 12 jours, Dame Marie Marguerite Aurélie Blanchard, épouse d'Adolphe Magnan, éc. R. laisse pour déplorer sa perte prématurée un époux inconsolable, une mère, une sœur et un grand cercle d'amis.

Les journaux français des Etats-Unis sont priés de reproduire cet écho.